## **GIGONDAS**

## Superbe exposition de pop art au centre culturel



Patrice Fligny expose ses œuvres au centre culturel, jusqu'au mardi 10 août. Photo Le DL/G.D.

Vous serez subjugués par l'exposition haute en couleur que propose Patrice Fligny, jusqu'au mardi 10 août, de 10 h à 18 h, au centre culturel du village. Déjà, de par son titre "Couleurs et pop art", vous savez à quoi vous attendre en arrivant dans ce lieu : de la couleur, de la mise en scène dans un style pop art. Le pop art, art populaire en français, démarre dans les années 50 en Angleterre et aux États-Unis.

## Chacune des œuvres raconte une histoire

9

La modernité, l'actualité, les nouvelles technologies et l'atmosphère de la vie de tous les jours offrent aux artistes de cette discipline leur inspiration. Ainsi vont-ils désacraliser la notion « d'art » qui, auparavant, ne semblait être réservé qu'à une élite.

Arrivant tout droit de Biscarrosse, PatriceFligny doit prochainements'installer en Provence. Il utilise une technique mixte pour la réalisation de ses tableaux. Ils sont toujours conçus à partir d'une superposition d'images digitales appliquées sur différents supports: toile, plexiglas, aluminium. Ces images sont retravaillées par l'artiste avec des couleurs fortes afin de leur apporter du relief. Enfin, ces créations seront vernies ou résinées, certaines même rétroéclairées. Chacune des œuvres raconte une histoire, en mettant en scène des personnages et en décrivant des lieux, des circonstances..., la vie.

**Ghislaine DELOMEL**